

# あしたむらんどがより

## 一日村長を経験して

下條中学校生徒会長 新井高廣

先日、一日村長を務めました。役場や各事業所の方々に親切に接していたとき、僕たちは「あしたむらんど」のびと、村長を経験できました。とても勉強になると同時に、楽しんで一日を過ごすことができました。一日村長を通して学んだことは、生徒会活動にもたくさん生きてくると思います。今年度の生徒会スローガンは「声鳴り意見の声、友の歌声が響く学校」です。生徒会の日常活動や事業に対する様々な声を大事にし、その声が活発に鳴り響く学校づくりを生徒会で行っていかうと考えています。昨年からの続く村内美化活動以外にも福祉や環境の活動を行い、村の一員として貢献していきたいと考えています。

この点では飯田カントリックラフの行った事が参考になりました。村と協力し作られた飯田カントリックでは、バスも無料貸し出ししたり、排水の処理に気を配ったりと、村に貢



左から 生徒会長 新井高廣君、副会長 木下除央君、書記 亀割聖夏さん、副書記 小本曾陽子さん、会計 小本曾陽子さん

献していることが多かったです。

また、エスアイテックやトーア電子から「こだわりをもつことを学びました。エスアイテックでは、部品を作るためのオリジナルの機械をつくり、作業効率を上げてました。トーア電子では精密機器を扱うため、静電気やゴミなどに気を配って作業していました。オリジナルなものをつくったり、細かい所まで気を配ったりするのは、生徒会で例えれば新しい自分達だけの事業を行うことであり、日常活動をしっかりとやることもつながると思います。

山岸エーアイシーでは、機械動かすための電気を送る基礎を作っていました。東海興業では車につけられるゴムなどを作っていました。どちらもあまり消費者の僕達にとっては気に留めないものですが、機械車を正常に動かすためにはとても大切な欠かせないものです。細かい製品だからその気を抜かせません。生徒会も細かい所が雑にこなさないように最後まできちんと取り組みたいです。そうすれば、全体もいいものになると思います。

最後に役場ですが、三十数名の少ない人数で村を一つにまとめていくことは、とても大変なことだと思いました。村長さんは、僕達のことをしっかりと考えてくれていて、防災や教育など、多くの事を話してくれました。役場の姿は生徒会をまとめる役員にとって参考になるところだったと思います。

今回学んだことがどれだけ生徒会活動に生

きてくるかは、僕達の活動次第だと思います。どんな細かいことでも生かせるように努力していきたいです。新年度が始まり、生徒会活動も活発になってきました。清く明らかな清明の精神をもち、スローガン「声鳴り達成できるよ」にがんばっていきたいと思います。

一日村長という貴重な経験をさせていただき、役場の方々をはじめ、各事業所の皆様には感謝を申し上げます。

## グアム研修を終えて

一年A組 原 健人



僕達一年生は、三月二十一日から三月二十四日までグアム研修に行つて来ました。

グアムに到着すると、ホテルでは、ホスト

ファミリーの方々が笑顔で向かえてくれました。ファミリー先には到着すぐ夕飯を食べました。内容は、フライドチキン、米などのおもてなしの料理でした。夜は、みんなで映画を見て過ごしました。そして、地震での時間を満きつてしゃべったりと、ファミリーとの時間を満きつしました。僕は、日本の事を気づかってくれたら、笑顔で接してくれたいホストファミリーの方々へ、心から感謝しています。改めて日本へのやさしさを感ずる事が出来ました。

二日目は、ベネベンテミドルスクールの子達との学校交流をしました。学校の人達も、日本から来た僕達のことを心から歓迎してくれました。それに、言葉の通じない僕達にもとても

親切にしてくれました。僕は、学校交流で、友情の大切さ、どんな人にも親切にするということを学びました。

その日の夜には、ファミリーと、シヨウペングに行きました。僕達は、とてもよい時間をすごしました。

三日目は、まずグアムの観光をしました。恋入岬、アファン岩などに行つて、たっぷりグアムを楽しめました。

午後には、アルパニビ、チクラフに行き、お手伝いさせてもらいました。僕は、ビーチで、ボードを借りた人たちの接客をしました。中には、thank you と言ってくれる人もいて、とてもやりがいのある仕事でした。

仕事の後には、ジェットスキー水上バイクをやらせてもらいました。仕事の後のジェットスキーは、とても楽しかったです。

楽しかった四日間は、飛ぶようにすぎえていきました。その中で、僕は、感謝すること親切にすることなどたくさん事を学びました。また、感謝された時の気持ちやよさを味わわせてくれました。僕は、このグアム研修を成長の大きな糧にして歩んでいきたいと思います。

また、こんなすばらしい体験をさせて下さった日本旅行のみなさんと、家の人たちにも感謝したいと思います。いろんな事を学んで、これで、よい学習になりました。本当にありがとうございました。



# 村の図書館から



## \*\*\* 平成23年度 おたのしみ会年間日程表 \*\*\*

月 日	時 間	タイトル	内 容	講師・上演者
5月15日 (日)	PM1:30~	けん玉教室	けん玉の基本/けん玉名人による技の披露/級・段位の認定など	アップルけん玉クラブ 三石利明さん (飯田市)
6月26日 (日)	AM10:30~	蜜ろうキャンドル作り教室	ミツバチから取れる蜜ろうで自然にやさしいロウソク作り。家庭温暖化対策	キャンドルナイト実行委員会 (飯田市)
8月6日 (土)	PM3:30~	夏休み人形劇おたのしみ会 (子ども読書旬間)	フェスタ大人気の人形劇がやってくる！ 幸せな気持ちでフクわく！！	人形劇団京芸 (京都市)
8月12日 (金)	AM9:30~	夏休みふるさと探険 (子ども読書旬間)	「下條村の民話と伝説」に出てくる場所を訪れ、地域を知ろう！	図書館・公民館・教育委員会 昔話研究会共催
9月18日 (日)	保育園児向け 10:00~11:00~ 小学生以上 13:00~14:30~	キラキラビーズでアクセサリー作り	好評につき第2段！園児向け(15組親子・2回)/小学生以上(15人・2回) 限定。8月から募集。	小林美奈さん (駒ヶ根市)
11月20日 (日)	PM1:30~	スマイル・フラワー作り教室 (下條村読書月間)	見た人をニコリ笑顔にさせるお花。生花がかわいい動物に変身！？	山本洋子さん (下條村)
12月4日 (日)	AM10:30~	クリスマスうたとおはなし会 (下條読書月間)	手作り絵巻絵本やことば遊び。楽しい歌やお話など。クリスマススペシャル	ことばの国 あぜ道の会のみなさん (駒ヶ根市)
1月15日 (日)	AM10:00~	かるた・百人一首大会	低中高学年に分かれて対戦。幼児・低学年はいろいろカルタで対戦	図書館職員
2月12日 (日)	PM1:15~	図書館いきいき講座	“哲&串”によるギター演奏と、楽しいレクリエーション 高齢者学級共催	串原良彦さん 伊藤 哲さん (下條村)

\*あくまで、も予定ですので変更の可能性もあります

\*会場は、あしたむらんど下條です

**毎週土曜日は、小学生の図書館ボランティアによるおはなし会が**

**毎週日曜日は、図書館職員によるおはなし会がそれぞれ、AM10:30~あります。**

絵本よみ、紙芝居、本の紹介、手遊びなどをします。みんなきてね！